

# Jusqu'à 8 interventions par jour pour le nouveau Smur



(Photo L. H.)

Après plusieurs mois de formation pour les sapeurs-pompiers du centre de secours La Ciotat-Ceyreste et le personnel médical du centre hospitalier de la commune, la convention avait été signée le 14 mai, officialisant les débuts du Smur (Service mobile d'urgence et de réanimation) de La Ciotat le lendemain, marquant le grand retour de ce service disparu depuis plus de quinze ans.

« Depuis presque trois semaines, les équipes du Smur de La Ciotat sont en action, explique le capitaine Gilbert Esteve, chef du centre de secours. Pour le moment,

nous couvrons en secteur de premier appel La Ciotat, Ceyreste, Cassis, Saint-Cyr et Le Beausset. Le secteur est élargi quand le Smur 83 ou le Smur d'Aubagne n'est pas disponible. Il arrive donc que nous soyons engagés sur d'autres communes varoises ou dans le secteur d'Aubagne. »

## 67 interventions dont 17 dans le Var

Après dix-neuf jours d'engagement, le Smur ciotaden avait réalisé soixante-sept interventions. « Nous sommes intervenus dix-sept fois dans le Var depuis le 15 mai dernier, indique le chef des pompiers ciotadens. Au lan-

cement du service, nous étions encore en confinement, l'activité était donc relativement ralentie. Depuis quelques jours, on constate une recrudescence des accidents, notamment routiers. Le week-end dernier, notre équipe du Smur a réalisé huit interventions en 24 heures. C'est notre record puisqu'en moyenne le Smur sort deux fois par jour, mais on sait que le nombre d'appel va rapidement augmenter, déconfinement et saison estivale obligent. La reprise d'activité nous concerne tous. Smur ou activité de la caserne, on est de plus en plus sollicité. »

LAURY HOLSTE